

TRANSCRIPCIÓN DE DECLARACIÓN
JOSÉ ROBERTO CANTILLAN TESTIGO DEL DENUNCIADO
JUAN ARRIAGADA
CAUSA ROL N° 14-2017
SANTIAGO 15 DE MAYO DE 2017

Yo creo que esta discusión no se dio en las galerías, venían de los corrales, de por allá parece que venían discutiendo y estaba el Juan, el cual como delegado paro el rodeo y llamo a dos corredores que estaban adentro, le pidió a uno que le mostrara el bocado y al otro que se sacara el casco por unas acusaciones que don Aliro estaba haciendo por estos corredores, uno por el tema del bocado y el otro por si estaba con alcohol corriendo.

Y ahí se formo la discusión, y don Aliro estaba con un menor de edad y ahí se enfrasco la discusión y después se metió el Eduardo y le gritaba insultos de todo tipo al delegado y eso fue lo que yo aprecie.

Pregunta: Y donde fue esto?

Responde: En la medialuna de San Vicente.

Pregunta: En que parte de la medialuna?

Responde: En la parte donde entran los corredores, esa medialuna tiene una pasarela, en esa ubicación. Ellos venían del lado de los corrales, yo estaba en la galería sentado en la mano de atrás.

Pregunta: Que es lo que escuchaste tu?

Responde: Discusiones entre el delegado y Aliro Berrios, pero los insultos más graves venían de parte de Eduardo.

Pregunta: Y donde estaba Tagle?

Responde: También estaba en el mismo lado que estábamos nosotros. En la medialuna donde está la mano de atrás, en la galería, donde venden bebidas y el copete.

Pregunta: Hubo insultos del señor Tagle al señor Arriagada?

Responde: Si hubieron insultos

Pregunta: Que insultos?

Responde: De todo, le saco la madre. Tagle lo que más reclamaba que no se metiera con su hijo, tal por cual, concha de tu madre, hijo de puta. Porque al parecer el niño que andaba con don Aliro es hijo de Tagle. No sé en qué momento habrá escuchado que el delegado insulto al hijo de él. Y no fue así. La pelea era con don Aliro Berrios y Tagle lo empezó a insultar por ese lado, que no se metiera con su hijo, que era un hijo de puta. Tagle estaba parado al lado de la pérgola, en la galería donde estábamos nosotros. Bajo y se acerco y eso fue todo.

Pregunta: Hubo insultos por parte de Arriagada hacia Eduardo Tagle?

Responde: Creo que la palabra como insulto fue huevón. Insisto, Tagle decía que era con el hijo, que él había insultado al hijo, yo no escucha nada de eso. Berrios alegaba por el tema de los dos corredores. Que como delegado no estaba cumpliendo su función. Por un bocado que no correspondía y que el otro estaba corriendo curado.

Pregunta: Y Berrios insultaba a Arriagada?

Responde: Yo personalmente no escuche.

Pregunta: La gente de las tribunal oía esto?

Responde: Cuando venían discutiendo de parte de los corrales, cuando se pararon ahí todos como que escucharon y el delegado paro el rodeo y ahí se escucho toda la discusión. Se paró el rodeo para llamar a los corredores que supuestamente estaban cometiendo infracciones. Y el cabro se saco el casco y el Matador Sánchez el bocado.

Pregunta: Pero eso era adentro o afuera?

Responde: Adentro, ellos estaban corriendo.

Pregunta: En la atajada de la mano de atrás?

Responde: Si, donde uno entra a la medialuna, ahí se acercaron los dos.

Pregunta: El delegado los llamo?

Responde: Si porque al parecer Aliro estaba alegando.

Pregunta: Tu corri?

Responde: Si.

Pregunta: Tiene carne de la Federación?
Responde: Si.

Pregunta: En que club?
Responde: De Graneros.

Pregunta: Y Arriagada de que club es?
Responde: Es el presidente de Graneros.

Pregunta: Y Tagle?
Responde: No se.

Pregunta: Y Berrios?
Responde: No tengo idea.

Pregunta: Y Tagle, corre o no?
Responde: No tengo idea. La verdad es que no lo he visto corriendo.